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「思いやりの言葉，行動が自然にでき，互いの良さを認め合える学年」 「心身を鍛え，何事にも一生懸命取り組む学年」 

働く人の話を聴く会･･･ ８月３０日に６名の講師の方をお招きして「働く人の話を聴く会」を

実施しました。今回の講師の方々は，６名中４名が二中の卒業生であり大先輩の方々でした。その仕事について

の詳しい話はもちろんのこと，人として大切にすべきことやこれからの社会人に求められるもの，学生へのアド

バイスなどさまざまな視点からお話いただきました。以下に感想を一部抜粋して紹介します。 

株式会社 YAMATO  

代表取締役社長様 

・実業家はやる気と根気が 

必要なことが分かった。自 

分で考え，実行して利益を 

出すというミッションが凄 

かった。  RKさん 

・「社会人になる前の学生時代に，ただ漠然とした

日々を送るのはやめよう」という言葉に，とても心を

打たれた。  RTさん 

仙台理容美容専門学校 広報主任様 

・働くのは自分のためではない，人のためだと言って

いた。そして，お客様にとってなくてはならない人に

なれるのもやりがいだと学んだ。  HKさん 

・理容・美容の大切さや大変さが伝わってきた。働く

ことの意義が分かりやすく，考えさせられた。 

                HUさん 

・今回聞いた話だけでは全て分かるわけではないの

ですが，それでもたくさん学べたし，意外なことにも

気付けたので良かったです。  YSさん 

ドッグステーション 店長様 

          ・犬だけのお世話をするの 

          ではなく，店のことも勉強 

          したりして，経営しないと

いけない      いけないのだと思いまし

た。        た。  NMさん 

・動物を好きという単純な理由だけじゃできない仕

事なんだと知りました。 MGさん 

・犬の世話の大変さやドッグショーのこと，３Kは大

変なことなどいろいろなことが分かりました。 

YKさん 

レストラン シェヌー  

オーナーシェフ様 

・料理人としてのやりがい 

や，夢を持ち続ければ叶え 

られるということ，小さい 

頃に思ったことが，今につ 

ながるなど，様々なことを知ることができました。 

ATさん 

・自分がやってみたいと思う好奇心を大事にしてい

くことは，素晴らしいと思いました。 

AHさん 

コバルトーレ女川様 

・アスリートは自由な時間がないと聞いてびっくり

した。自分で反省会をして，自分を改善すると聞いて 

真面目だと思った。  GYさん 

・チームや仲間のことを常 

に考えたり，気配りをした 

り，たくさんの大切なこと 

を学ぶことができました。 

      KTさん 

宮城海上本部管理課総務部様 

・インターネットでそれぞれの職業について調べる

よりも，今回の会を通して学んだ方が分かりやすいと

感じました。「今しかない時間を思いっきり楽しむ」 

ということを忘れずに，夢を追いかけていこうと思い 

ます。 MMさん 

 

学年目標 「切磋琢磨」 「ともに学び，粘り強く考え学習する学年」 

ともに トライ！ 

 

 

 

 

◇新生徒会決定◇ 生徒会長 KOさん 

 副会長  YSさん  RMさん 

二中のリーダーとしての活躍を期待します！ 


